



「志」大野中だより

令和6年9月24日(火)

文責:校長 瀬口 勇治

このたびの能登半島を襲った記録的な大雨で、お亡くなりになられた方に衷心よりお悔やみを申し上げますとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

大野城市に住む私たちも決して人ごとではなく、自分事として捉え、防災に対する意識を高めることの大切さを感じました。そして、中学生が地域の皆さんを助ける立場として活動できる知識と力を身に付ける大切さを改めて考えたところです。

総合的な学習の時間「志タイム」の全体発表会を行いました

昨年度から、生徒自らが課題を設定し、解決に向けて情報を収集・整理・分析したり、実験や制作をしたりしながら、その探究の成果を整理し、まとめ、他者に発表する活動を通して、主体的に学ぶ意欲、思考力や判断力、表現力などの育成をねらいとする「志タイム」を始めました。科学的な視点を意識した「STEAM」の学びから探究活動を行う授業として第2学年、第3学年を対象に「志タイム」という名称で、5月末から9月までの年間10時間で実施しました。



9月17日(火)は、班内発表、学級内発表を行い、20日(金)は、全体発表会を行いました。残念ながら暑さ対策で放送による発表となりましたが、学級内発表会で選ばれた各学級の代表者9名が、それぞれの探究活動の成果をプレゼン等を使って発表してくれました。

放送による発表ではありましたが、発表者は、身振り手振りを加え、聞き手を意識したプレゼンを上手に行うことができていました。また、自分の興味があることや疑問に感じたことをもとに調査した成果を発表したり、実験や実習を行い、調べて結果をまとめたものや、具体的に作り出した成果を発表したりするなど、レベルが高い内容の研究成果を見聞きすることができました。本当に素晴らしい成果となりました。さらに、2年生、3年生からそれぞれ1名が代表として、まどかぴあでの文化発表会でステージ発表を行います。

2年生「修学旅行」、1年生「ふれあい学級」を実施しました

2年生の修学旅行は、9月9日(月)～11日(水)の2泊3日で、1年生のふれあい学級は、9月13日(金)、14日(土)の1泊2日で実施しました。

2年生の修学旅行では、東大寺・奈良公園の見学や京都の班別自主研修を通して、古都の歴史に触れ、素晴らしい経験ができました。また、最終日には、神戸「人と未来防災センター」を見学し、復興や防災について学ぶことができました。また、宿泊した旅館からも、旅館での活動やあいさつについて、お褒めの言葉とお礼をいただくなど、素晴らしい修学旅行となりました。



2年生修学旅行[京都班別自主研修]

1年生のふれあい学級は、暑さが厳しい中、初日にカッターボート体験とグラスサンドアートを楽しむことができました。夜は、キャンドルの集いで盛り上がりました。2日目のオリエンテーリングでも暑さ厳しい中、班で協力しながら元気に実施することができました。1泊2日の限られた活動の中で、お互いに協力したり、自分の係の活動を責任をもって取り組んだりすることを通して、学年の絆を深めてくれました。

今回の宿泊行事での学びを、合唱コンクール、生徒会活動、日常の学校生活の充実につなげてくれることを期待します。

今後の行事予定

日程	学校行事
9月26日(木)	9月定期考査1日目
9月27日(金)	9月定期考査2日目
9月28日(土)29日(日)	筑紫区新人体育大会
10月1日(木)	3年生学力診断テスト
10月5日(土)6日(日)	筑紫区新人体育大会

おおの山城大文字まつり(9/21)
オープニングセレモニー「旗の舞」
本校から9名の生徒が出演しました。
天候が心配されましたが、演技の時間には雨が上がり、素晴らしい演技を披露してくれました。
これからも伝統を引き継いでほしいと感じています。



